

240 mille jeunes aux universités de tout Cuba à partir du 3 septembre



La Havane, 28 août, (RHC).- Quelque 240 mille jeunes sont attendus aux universités de tout Cuba, le 3 septembre prochain.

Le ministère cubain de l'Enseignement supérieur a fait savoir que pour le début de la prochaine année scolaire l'on dispose de 21 mille professeurs à temps complet, quelque 6 mille à temps partiel et 1 800 professeurs à la retraite qui ont accepté d'être réembauchés pour combler le déficit dans les centres d'études supérieures.

Dans des déclarations à la presse, José Ramon Saborido, ministre de l'enseignement supérieur s'est référé aux défis de ce secteur.

«Ce sera une année scolaire de défis. Nous sommes au milieu de plusieurs processus décisifs, dans le contexte d'une guerre économique presque, d'une bataille pour résoudre toute une série de problèmes qui nous affectent et de la mise en application d'un plan économique qui doit nous permettre de garder le niveau de développement nous permettant dans un délai de deux ou trois ans de nous acquitter de nos dettes. Il faut aussi une planification rigoureuse afin d'éviter par tous les moyens les excès des dépenses.

Dans le secteur de l'Enseignement supérieur nous devons continuer à aller de l'avant et de travailler pour la qualité de tous les processus.»

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/170145-240-mille-jeunes-aux-universites-de-tout-cuba-a-partir-du-3-septembre>



Radio Habana Cuba